

Medienmitteilung

HeroFest 2018: Drohnen, Cosplay und spannende Live-Quests

Bern, 25. September 2018 – Schon bald versammeln sich in Bern Gamer, Geeks und Cosplayer. Vom 12. bis 14. Oktober feiert das HeroFest seine Premiere und verwandelt das BERNEXPO-Gelände dafür in ein echtes Abenteuerland. Drohnen-Rennen, Esport-Events, die neusten Games und vieles mehr sorgen während der drei Tage für ein volles Programm.

Die Organisatoren vom HeroFest haben für die erste Ausgabe ein besonderes Konzept umgesetzt. Besucher und Besucherinnen können sich schon beim Eintritt einer von zwei «Fraktionen» (Teams) anschliessen. Für die Teilnehmenden gilt es, über das ganze Gelände verteilte «Quests» (Aufgaben) zu erfüllen und Punkte zu sammeln – zum Beispiel in der Wasteland Area, einer postapokalyptischen Landschaft, die an «Mad Max» oder «Fallout» erinnert. Abwechslung der anderen Art verspricht die Bildungsarena. Hier spielen sich Branchenexperten, Gamer und Pädagogen den Ball zu und beantworten die Fragen des Publikums. Zudem vermitteln Workshops zu Game Design, PC-Bau, Crafting und mehr Branchen-Wissen und Fähigkeiten auf unterhaltsame Weise. Zahlreiche Möglichkeiten zu zocken und Stände mit den neusten Fanartikeln lassen die Herzen von Gamern höherschlagen.

Die Drohnen geben Gas

Auch Freunde von technischen Gadgets bietet das HeroFest beste Unterhaltung. Vom Training über die Qualifikation bis zum Finale verspricht das Drohnenrennen während dreier Tage Hochspannung pur. Wer ruhigere Unterhaltung bevorzugt, schaut beim Landwirtschaftssimulator-Turnier vorbei. Dabei messen Zocker ihr Können auf dem virtuellen Bauernhof. Ein weiteres Highlight unter den Wettbewerben: die SwitzerLAN. Mit ihren über 2000 Plätzen ist sie das grösste LAN-Turnier im DACH-Bereich. Über drei Nächte hinweg spielen begeisterte Gamer um Geld- und Sachpreise.

Auf der Suche nach dem besten Kostüm

Wenn Super Mario, Sailor Moon, Spiderman und weitere Helden der Popkultur aufeinandertreffen, kann das nur eines bedeuten: Cosplay. Das HeroFest bietet den fantasievollen Verkleidungen jeden Tag eine Bühne: auf dem Catwalk für alle, beim Contest in vier Kategorien für offiziell lizenzierte Cosplay-Figuren und einem Wettbewerb für selbst gestaltete Cosplays. Zudem findet am Sonntag das Finale der League of Legends Premier Tour statt. Die Sieger sichern sich nicht nur wertvolle Punkte für das European Masters, sondern auch ein Preisgeld von 25'000 Schweizer Franken. Tickets für das HeroFest gibt es unter www.herofest.ch/tickets.

Bildmaterial

Aktuelles Bildmaterial steht Ihnen auf der Website herofest.ch/medien als Download zur Verfügung.

Weitere Informationen

Adrian Erni, Mediensprecher, 079 464 64 59, adrian.erni@bernexpo.ch

HeroFest 2018 auf einen Blick

Datum	12. – 14. Oktober 2018
Ort	BERNEXPO-Gelände
Veranstalterin	BERNEXPO AG Mingerstrasse 6, Postfach, CH-3000 Bern 22 Tel: +41 31 340 12 99, Fax: +41 31 340 11 10
Ausführende Agentur	MYI Entertainment GmbH Lindachstrasse 26, CH-3038 Kirchlindach
Öffnungszeiten	Täglich, 10.00 bis 18.00 Uhr
Eintritt	
Tageskarte Erwachsene	CHF 28.00
Tageskarte Kinder und Jugendliche (6 bis 12 Jahre)	CHF 20.00
Zweitageskarte Erwachsene	CHF 45.00
Dauerkarte Early bird (bis 31. August)	CHF 45.00 (anstatt 65 CHF)
Bereiche	Gaming, Fantasy, Offline
Website	www.herofest.ch
Bildmaterial	www.herofest.ch/medien
Messeleitung	Anne Maria Schneider, Messeleiterin Telefon: +41 31 340 11 86 E-Mail: anne.schneider@bernexpo.ch
Medienkontakt	Adrian Erni, Mediensprecher Telefon: +41 79 464 64 59 E-Mail: adrian.erni@bernexpo.ch